

ABSTRAK

Rizky Putri Amalia – Bimbingan Pranikah untuk Meningkatkan Pengetahuan Calon Pengantin tentang Membangun Keluarga Sakinah di KUA Kec Cibugel Kab Sumedang.

Latar belakang dalam penelitian ini yaitu dalam menumbuhkan kesadaran sebagai upaya meningkatkan pengetahuan calon pengantin tentang membangun keluarga sakinah dibutuhkan peranan dari pemerintah melalui bimbingan pranikah oleh KUA. Dengan adanya keterlibatan dari pemerintah melalui bimbingan pranikah, masyarakat akan mendapatkan pelayanan dan pengetahuan tentang persiapan menghadapi pernikahan dengan mudah. Bimbingan pranikah merupakan prosedur pelatihan berbasis keterampilan dan pengetahuan yang menyediakan informasi mengenai pernikahan yang dapat bermanfaat dalam mempertahankan dan meningkatkan hubungan pasangan yang akan menikah atau setiap keluarga yang memerlukan bimbingan agar menjadi keluarga yang sakinah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, tahapan, hambatan, dan hasil bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Cibugel Kabupaten Sumedang untuk meningkatkan pengetahuan calon pengantin tentang membangun keluarga sakinah.

Landasan pemikiran dalam penelitian adalah program bimbingan pranikah melalui tahapan, adanya hambatan yang ditemui dalam bimbingan pranikah untuk memperoleh hasil bimbingan dalam meningkatkan pengetahuan calon pengantin tentang membangun keluarga sakinah.

Metode dan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data observasi partisipatif dan wawancara mendalam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Cibugel Kabupaten Sumedang dapat meningkatkan pengetahuan peserta bimbingan pranikah/calon pengantin tentang membangun keluarga sakinah. Hal ini terlihat dari perubahan hasil nilai ipre test dan post test, dan hal itu sesuai dengan hasil nilai yang didapat dari instrumen pertanyaan yang diberikan kepada peserta bimbingan pranikah yang pada awalnya nilai para peserta bimbingan hanya dikategorikan cukup bahkan ada yang kurang, tetapi hasil akhirnya dapat dikategorikan baik.

Kata Kunci : *Bimbingan Pranikah, Calon Pengantin, Keluarga Sakinah.*